

Anfrage

öffentlich

Datum

15.11.2005

Nummer

F0304/05

Absender

FDP-Ratsfraktion

Adressat

Oberbürgermeister
Herrn Dr. Lutz Trümper

Gremium

Stadtrat

Sitzungstermin

01.12.2005

Kurztitel

Dreidimensionale Darstellung der Landeshauptstadt Magdeburg

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

der Presse (Volksstimme vom 7. 11. 2005) war zu entnehmen, dass das Landesamt für Vermessung zum 1. Tag der offenen Tür der Landesregierung sein Pilotprojekt der dreidimensionalen Darstellung von Städten vorgestellt hat. Bisher wurden die Städte Aschersleben und Tangermünde erfasst. Wahrscheinlich wird Köthen die dritte Stadt sein, die dargestellt wird. Interessant sind diese Darstellungen für den Tourismus und die Stadtplanung.

Ich frage und bitte um eine kurze mündliche und ggf. ausführliche schriftliche Beantwortung:

1. Ist Ihnen bekannt, ob eine solche dreidimensionale Darstellung auch für die Landeshauptstadt geplant ist?
2. Wenn ja, wann ist mit der Fertigstellung zu rechnen?
3. Wenn nein, werden Sie sich mit dem Landesamt für Vermessung in Verbindung setzen, um zu erreichen, dass die Landeshauptstadt Magdeburg in das Pilotprojekt aufgenommen wird?

Dr. Kurt Schmidt
Stadtrat